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«Me da igual que se manifiesten; esto no cambia 
el proyecto» 
Pablo Grosso se mostraba ayer tranquilo tras la concentración que se había convocado en 
la plaza Santa María del Mar. 
    

 
Pablo Grosso.  
«Me da igual que se manifiesten, esto no cambia el proyecto, voy a seguir adelante porque he 
ganado un concurso público», afirmaba poco minutos después de la concentración. «Allí sólo 
se han juntado hippies y gente mayor, no creo que hubiera muchos del barrio», comentaba, al 
tiempo que añadía que «supongo que los vecinos de la zona preferirán un negocio que 
dinamice la calle y que, sobre todo, cree puestos de trabajo». El empresario gaditano rechazó 
las críticas del colectivo de manifestantes sobre que un local dificultaría la visión de la playa. 
«El que quiera ver atardecer allí no va a tener problema, porque el restaurante sólo ocupará 
una parte pequeña de la plazoleta, que actualmente no se emplea», insistió.  
Grosso pasó por la concentración y afirmó que «no llegaban a las cincuenta personas» y que el 
proyecto «es bueno para el turismo de Cádiz». «Con este establecimiento se podrá disfrutar 
mejor de la plaza», comentó. 
 


